

POLSEK

Aiptu Dian Haryana Ajak Ketua RW dan RT Tingkatkan Pelayanan Warga

Cianjur - CIANJUR.POLSEK.ID

Oct 15, 2023 - 06:34



Polres Cianjur Polda Jabar - Aiptu Dian Haryana, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, memberikan motivasi kepada para ketua RW dan RT dalam upaya meningkatkan pelayanan kepada warga. Kegiatan ini diwujudkan melalui sebuah temu bicara yang diadakan di kantor Desa Sindangsari, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur.

Dalam temu bicara tersebut, Aiptu Dian Haryana mendorong para ketua RW dan RT untuk selalu siap dan sigap dalam memberikan pelayanan kepada warga secara tulus dan ikhlas demi kesejahteraan bersama. Ia menggarisbawahi pentingnya meningkatkan kegiatan kemasyarakatan dan gotong royong dalam kerangka persatuan dan kebersamaan untuk kepentingan umum.

Aiptu Dian Haryana juga menyampaikan bahwa keterlibatan aktif ketua RW dan RT sangat diperlukan dalam menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Mereka adalah ujung tombak dalam memantau dan melaporkan perubahan-perubahan yang terjadi di lingkungan mereka, termasuk antisipasi terhadap potensi kerawanan kejahatan.

Para ketua RW dan RT yang hadir merespons dengan antusias, mendengarkan dengan seksama apa yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas tersebut. Mereka merasa terinspirasi untuk berperan aktif dalam memajukan lingkungan mereka dan memastikan kebutuhan serta kepentingan warga terpenuhi.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, menyambut baik inisiatif Aiptu Dian Haryana dalam memotivasi para ketua RW dan RT. Ia menyampaikan apresiasi atas upaya positif tersebut, yang semakin memperkuat hubungan positif antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam membangun keamanan dan kesejahteraan bersama.

Kegiatan semacam ini menjadi bagian penting dalam membangun sinergi antara kepolisian dan komunitas setempat, sehingga bersama-sama mereka dapat menjaga situasi aman dan kondusif serta menciptakan kehidupan yang lebih baik di wilayah tersebut.